

**PKM (Pengabdian Kepada Masyarakat)  
Pentingnya Edukasi Pembuatan Laporan Keuangan Sederhana dalam Dunia  
Usaha di BLK Kota Padangsidempuan, Sumatera Utara**

**Juliana, Heka Afriannur Pasaribu  
Fakultas Bisnis dan Pendidikan Terapan  
Universitas Aufa Royhan Di Kota Padangsidempuan  
([julianasiregar157@gmail.com](mailto:julianasiregar157@gmail.com) , 081260267288)**

**ABSTRAK**

Laporan mempunyai peranan yang penting pada suatu organisasi, karena dalam suatu organisasi hubungan antara atasan dan bawahan merupakan bagian dari keberhasilan organisasi tersebut. Dengan adanya hubungan antara perseorangan dalam suatu organisasi baik yang berupa hubungan antara atasan dan bawahan, ataupun antara sesama karyawan yang terjalin baik maka akan bisa mewujudkan suatu pertanggung jawaban terlaksana secara efektif dan efisien. Kerja sama antara atasan dan bawahan bisa dilakukan melalui komunikasi, baik komunikasi yang berbentuk lisan maupun tulisan (laporan). Agar laporan tersebut bisa diterima dengan baik maka syarat-syarat yang perlu dipenuhi demi terbentuknya laporan yang baik harus diperhatikan. Maka seseorang perlu mengetahui secara baik bagaimana pembuatan format laporan yang bagus. Sehingga dengan laporan yang terformat bagus akan bisa bermanfaat baik dalam komunikasi maupun dalam mencapai tujuan organisasi.

Kata Kunci: Laporan, keuangan sederhana, dunia usaha

**1. PENDAHULUAN**

Dalam melaksanakan berbagai tugas atau kegiatan, tak jarang kita diharapkan atau bahkan diwajibkan untuk membuat atau menulis sebuah laporan. Laporan sebagai penanda bahwa pelaksanaan suatu kegiatan telah selesai. Oleh sebab itu, laporan merupakan pertanggung jawaban paling akhir dari pelaksanaan suatu kegiatan. Laporan mempunyai peranan yang penting pada suatu organisasi, karena dalam suatu organisasi hubungan antara atasan dan bawahan merupakan bagian dari keberhasilan organisasi tersebut. Dengan adanya hubungan antara perseorangan dalam suatu organisasi baik yang

berupa hubungan antara atasan dan bawahan, ataupun antara sesama karyawan yang terjalin baik maka akan bisa mewujudkan suatu pertanggung jawaban terlaksana secara efektif dan efisien.

Kerja sama antara atasan dan bawahan bisa dilakukan melalui komunikasi, baik komunikasi yang berbentuk lisan maupun tulisan (laporan). Agar laporan tersebut bisa diterima dengan baik maka syarat-syarat yang perlu dipenuhi demi terbentuknya laporan yang baik harus diperhatikan. Maka seseorang perlu mengetahui secara baik bagaimana pembuatan format laporan yang bagus. Sehingga dengan laporan yang terformat

bagus akan bisa bermanfaat baik dalam komunikasi maupun dalam mencapai tujuan organisasi. Mengenai bentuk atau jenis laporan, mengikuti bentuk atau jenis suatu kegiatan yang dilaksanakan. misalnya, kegiatan penelitian, praktik dilaboratorium, seminar, loka karya dan rapat, tentu bentuk laporannya berbeda-beda. berkaitan dengan hal tersebut, maka disini saya mengedukasikan bagaimana cara membuat laporan yang baik dan benar terutama dalam laporan bentuk sederhana.

## 2. METODE PELAKSANAAN

### Bentuk kegiatan

Metode pelaksanaan program edukasi ini dilakukan secara langsung (dua arah), dengan melibatkan instruktur dan peserta. Mulai dari penyampaian Materi, latihan tentang pembuatan laporan sederhana hingga evaluasi.

### Lokasi kegiatan

Kegiatan ini dilaksanakan di BLK Kota Padangsidempuan, Sumatera Utara

### Peserta kegiatan

Kegiatan ini melibatkan Dua kelas sebanyak 35 orang per kelas dengan rentang usia 20-35 tahun

### Prosedur pelaksanaan

Kegiatan Edukasi ini bertujuan setelah melaksanakan Edukasi ini para dosen dapat mengaplikasikan ilmu pengetahuan dan keterampilan sebagai sarana aktualisasi diri dosen dan mahasiswa untuk jadi tenaga pendidik yang profesional, serta sebagai

bentuk tri darma perguruan tinggi bagi dosen di Universitas Aufa Royhan, memberi motivasi kepada anggota BLK Kota Padangsidempuan tentang Pentingnya Pembuatan Laporan Keuangan Sederhana dalam Dunia Usaha di BLK Kota Padangsidempuan. Adapun kegiatan edukasi adalah pelaksanaan kegiatan Pembuatan Laporan Keuangan Sederhana dalam Dunia Usaha BLK Kota Padangsidempuan sesuai dengan pre planning/SAP. Pelaksanaan kegiatan penyuluhan ini dilaksanakan sesuai dengan waktu yang telah di sepakati yaitu hari Senin (15 Pebruari 2021), pada pukul (10.00-16.00 WIB) di BLK kota padangsidempuan yang berperan dalam Edukasi ini yaitu Ketua (Juliana, M.Pd), anggota (Heka Afriannur Pasaribu, M.Pd.I). Pelaksanaan kegiatan penyuluhan terlihat audien aktif, pada saat akhir kegiatan terdapat 5 Audiens bertanya. Peralatan dan media dalam kegiatan ini dapat digunakan dengan baik. Media yang digunakan dengan leaf leat, LCD, pengeras suara dan laptop dapat berfungsi dengan baik.

## 3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil dari kegiatan edukasi tentang Pentingnya Edukasi Pembuatan Laporan Keuangan Sederhana dalam Dunia Usaha di BLK Kota Padangsidempuan 5 pertanyaan yang di berikan kepada audien dan audien hampir rata-rata mengetahui dan mampu menjawab pertanyaan tersebut. Hanya saja mereka masih kesulitan dengan istilah-istilah yang baru bagi mereka. Penyuluhan dilakukan dengan cara anggota di BLK Kota

Padangsidempuan, Ketua panitia memberikan kata sambutan dan menjelaskan apa saja yang akan disampaikan kepada anggota di BLK dan selanjutnya kata sambutan dilanjutkan oleh Ketua BLK Kota padangsidempuan yang bersedia menerima kegiatan edukasi yang akan dilaksanakan oleh dosen prodi Desain Fashion Universitas Aufa Royhan Padangsidempuan, Terlihat antusias dari setiap Peserta tersebut dalam mengikuti kegiatan edukasi dengan begitu banyak memberikan pertanyaan seputar cara Pembuatan Laporan Keuangan Sederhana yang disampaikan oleh pemateri, Para BLK kota Padangsidempuan yang mengikuti kegiatan terlihat tertib dan sesuai dengan yang di arahkan oleh panitia kegiatan.

#### 4. KESIMPULAN DAN SARAN

##### Kesimpulan

Kegiatan Edukasi yang dilaksanakan berjalan dengan baik. Di BLK Kota Padangsidempuan sangat antusias dalam mengikuti kegiatan edukasi penggunaan bahasa baku dan tidak baku. Hal ini dibuktikan dengan antusias Para Peserta di BLK Kota Padangsidempuan menjalankan kegiatan dengan teratur dan tertib, BLK juga mendengarkan tentang Pentingnya Edukasi Pembuatan Laporan Keuangan Sederhana dalam Dunia Usaha di Kota Padangsidempuan oleh panitia kegiatan.

##### Saran

Kegiatan edukasi ini dapat dilakukan lebih sering agar Para peserta di BLK Kota Padangsidempuan lebih mengetahui bagaimana

tentang Pembuatan Laporan Keuangan Sederhana dalam Dunia Usaha di BLK Kota Padangsidempuan.

#### 5. REFERENSI

Agung, Fitra Batara dan Zirman. 2011.

*Pengaruh Rasio Keuangan Terhadap Perubahan Laba(studi pada industry & Chemical yang terdaftar di bursa Efek Indonesia 2007-2010)*. Jurnal Universitas Riau Juli 2011

Bursa Efek Indonesia.2011. *Laporan Keuangan*.<http://www.idx.co.id>.Desember.

Djarwanto. 2004. *Pokok-pokok Analisa Laporan Keuangan*. Badan Penerbit Fakultas ekonomi-Yogyakarta.

Darsono 2005.*Pedoman Praktis Memahami Laporan Keuangan*.Salemba Empat Jakarta.

## 6. DOKUMENTASI KEGIATAN

